

■ SANTA MARTA DE TORMES

Un nuevo campo de fútbol sala amplía las dotaciones deportivas municipales

Está situado en la trasera de Los Paúles, junto al pabellón María Santos y los centros comerciales ■ Las obras terminarán esta semana tras el pulido y el marcado de las líneas

ENE | SANTA MARTA

La creación de un nuevo campo de fútbol sala abierto para el uso de todos los vecinos es la nueva incorporación en materia de instalaciones deportivas que el Ayuntamiento de Santa Marta está ejecutando para dar continuidad a su apuesta por convertir al municipio en una gran ciudad del deporte.

Con este objetivo han comenzado los trabajos que se prolongarán a lo largo de esta semana para la construcción del campo de fútbol, que está situado en la parcela municipal de 2.000 metros cuadrados entre las avenidas Palencia y Valladolid y al que se unirán dos pistas transversales de baloncesto con cuatro canastas.

Se trata de un recinto de hormigón pulido que cuenta con una extensión de 40x20 metros y que "llega tras las demandas de los vecinos de la zona", como afirma la concejala de Deportes, Silvia González, y que permite completar la instalación deportiva contigua del pabellón María Santos, "recientemente construido".

El nuevo campo de fútbol y los dos de baloncesto tendrán un coste de 40.000 euros y se añaden al resto de instalaciones deportivas que hasta ahora existen en el municipio y a las zonas verdes y el parque infantil creados en esta zona en la trasera de Los Paúles y los centros comerciales y junto a la autovía A-50.

En este sentido, González asegura: "Este equipo de Gobierno siempre ha realizado una clara apuesta por el deporte y por favorecer que en la localidad existieran instalaciones adecuadas para la práctica del mismo, favoreciendo un estilo de vida saludable y mejorando las existentes".



La concejala de Deportes, Silvia González, muestra las obras del nuevo campo de fútbol sala abierto. | ENE

El resto de la parcela municipal de 2.000 metros cuadrados se completará con otras pistas atendiendo a la demanda vecinal

ble y mejorando las existentes".

Por ello, recuerda que en los últimos años se han construido otras instalaciones, como son la zona multideporte de Signo XXV, la zona deportiva de Valdelagua, la pista de Las Nieves, la zona 'workout' de La Fontanica, el recinto deportivo de La Raqueta en La Fontana y las renovaciones que se han realizado recientemente en las piscinas, el pabellón municipal, la equipación del campo de fútbol San Casto, el campo de fútbol del Miguel Hernández y el nuevo pabellón María Santos, "convirtiendo a Santa Marta en un referente en deporte e instalaciones deportivas y así

vamos a seguir".

Por este motivo, la edil responsable del área insiste en que el resto de la parcela que aún queda libre se acondicionará "en un futuro y probablemente podamos añadir alguna pista más o algún complemento como aparatos biosaludables, como ya hemos hecho en algún otro parque del municipio".

La intención es seguir ampliando estas instalaciones por las distintas zonas de la localidad con el fin de que todos los vecinos tengan la oportunidad de practicar deporte y disfrutar de estos espacios abiertos junto a sus viviendas.

■ CABRERIZOS

El Centro Cultural acoge esta tarde la sesión informativa de "Depende de ti"

El Centro Cultural de Cabrerizos acoge esta tarde a partir de las 18:00 horas la sesión de presentación e inscripción del programa "Depende de ti 2020" a cargo del personal de animación comunitaria del Centro de Acción Social de la Diputación. El programa está diseñado preferentemente para personas mayores de 60 años que podrán participar en distintas actividades de hábitos saludables. | ENE

■ VILLAMAYOR

La Asociación Virgen de los Remedios entrega el lunes los III Premios Portal Villamayor

La Asociación Virgen de los Remedios de Villamayor de Armuña está organizando la entrega de los III Premios Portal Villamayor que se celebrará el lunes a partir de las 19:00 horas en el Antonio Gamoneda. Este galardón premia diferentes actividades, actuaciones y conductas que parten de la localidad y que difunden el nombre del municipio y hacen que el nombre de Villamayor se conozca. | ENE

■ SANTA MARTA

La localidad acoge el V Concurso libre de Canto de la Unión Deportiva Silvestrista

El próximo sábado la Unión Deportiva Silvestrista de Salamanca celebrará su V Concurso Libre de Canto (Modalidad de Pega) en el municipio. La actividad tendrá lugar en el hall de auditorio Enrique de Sena a partir de las diez de la mañana. Podrán concursar las plumas verderillo, pardillo, verderón, jilguero y mixto de jilguero. Los socios se beneficiarán de un descuento en la inscripción por pájaro. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

El Consistorio estudiará si compra la nave de servicios nueva o contrata de nuevo la obra

Rescinde el contrato porque ha seguido parada tras la prórroga

ENE | VILLARES

El equipo de Gobierno de Villares ha procedido a la rescisión automática del contrato a la adjudicataria de la obra de la nueva nave de servicios municipales que había comenzado a construirse en el polígono industrial. Tras concluir el periodo de prórroga concedido y sin haber dado continuidad a los trabajos ni finalizar la construcción, los res-

ponsables municipales solicitarán el aval como indemnización por los daños ocasionados, ya que las obras han estado paralizadas prácticamente otro año desde la adjudicación del contrato por segunda vez por valor de casi medio millón de euros.

Por este motivo, el equipo de Gobierno se plantea buscar otras opciones para que esta situación no pase una tercera vez. "Vamos

a estudiar si se compra hecha o si se saca a contratación de nuevo", afirma el portavoz municipal, Fernando Martínez.

En este sentido, lo que si tienen claro en el Consistorio "es que si sale de nuevo a licitación, habría que cambiar las condiciones de material porque son difíciles de asumir y hay que construir una nave adaptada a las necesidades reales que tenemos".

TERRADILLOS



Voluntarios para plantar 500 encinas

Los vecinos de la localidad han comenzado la recogida de bellotas en El Encinar para participar, el domingo, en la plantación de medio millar de encinas y robles en terrenos municipales dentro del programa nacional "La gran bellotada ibérica". | ENE